



Ortsverband Baar-Ebenhausen

Artikel vom 06.03.2021

Stellungnahme der CSU Fraktion

Stellungnahme der CSU Fraktion

Für die CSU in Baar-Ebenhausen ist es von großer Bedeutung, unser Dorf im Sinne der Bürgerinnen und Bürger weiterzuentwickeln. Das von der Verwaltung vorgeschlagene Konzept bietet Wohnraum für junge Familien, eine Erweiterung und dauerhafte Sicherung der medizinischen Versorgung, die Beseitigung eventuell vorhandener Altlasten sowie die Finanzierung und Umsetzung einer Neugestaltung für Schulsportanlage, Bauhof und Feuerwehr. Aus genau diesen Gründen hat unsere Fraktion diesen Vorschlag befürwortet, so wie auch der Gemeinderat fraktionsübergreifend mit großer Mehrheit der Weiterverfolgung des Projekts zugestimmt hat.